
Beschluss: 
 
Frau Bühse erläutert die Vorlage. 
 
Kontroverse Diskussion der Ausschussmitglieder. 
 
Herr Dr. Tauras unterstützt den Antrag, weist jedoch auf den administrativen Aufwand hin, der 
mit dieser Aufgabe verbunden wäre. 
 
Der Antrag wird einvernehmlich zunächst zurückgestellt. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, Kosten sowie Erfahrungen aus den übrigen kreisfreien Städten 
einzuholen und einen entsprechenden Vertreter zur nächsten Ausschusssitzung einzuladen.  
 
Dem Antrag wird wie folgt zugestimmt: 
 
 


